

「あきらめない気持ち」と「音楽への情熱」があったからこそ…

今日、『情熱大陸』の演奏を聞いて、聞くのは2回目だけどやっぱりすごいと改めて感じました。練習を何回も積み重ねてきたからこそ、人をひきつけるような演奏ができたと思います。1人1人の「あきらめない気持ち」と「音楽への情熱」があったからこそ、あのような演奏ができたんだと感じました。6年O

こうちょうせんせい、じょうずでしたよ。こうちょうせんせい、またきかせてください。バイオリンをわたしもひきたいな。こうちょうせんせい、わたしにおしえてくださいね。1年O

まえもきいたことあるけど、てびょうししたくなるほど、たのしいおんがくでした。2年K

私は幸せでした。えんそうがとてもじょうずだったからです。こんどまたやってもらいたいです。すてきなえんそうをありがとうございました。3年N

ぼくは、むくわれたことが少ないです。なので、がんばったらいつか、むくわれると思います。4年G

ぼくは、このえんそうを聞いて思ったことは、4人でむずかしいえんそうをやっていたので、すごいと思いました。あと、努力することはいいなと思いました。5年K

努力をし続けることで何かすごいものを手に入れられるということを音楽部と校長先生の演奏を聴いてわかりました。ぼくは空手をやっているので努力し続けて強くなりたいです。頑張ります。6年N

ほんとうは3人だけど、こうちょうせんせいもはいつてばいおりんをひいて、おとがすごくきれいで、おねえちゃんをあしにすずをつけてすごかった。1年N

つづけることってすごいな、と思いました。つづけたらいろいろなことができるようになるというのがわかりました。2年Y



校長講話後の感想を書いている様子です。

音楽部のえんそうを聞いて、この3人はどうしてこんなにうまいんだろうと気になりました。それは、どりよくしてこんなにうまくなったとわかりました。ぼくもやきゅうをどりよくをいっぱいしてうまくなりたいです。3年T

わたしは、どりよくはむくわれるということをはじめて知りました。わたしは、字をきれいにすることをがんばっています。音楽部のみんなはどりよくしているからきれいなえんそうをひけるんだなと思いました。4年K

私は、このえんそうを聞いて、努力したんだと思いました。最初に音がずれずれだったなんて全然おもわせないえんそうでした。私はピアノを習っています。このえんそうを聞いて、こんどコンクールに出ようと思いました。5年K

今日、「情熱大陸」を聞いて私は校長先生と音楽部の3人は小さいころからきつてもいやなことがあってやめたくなくてもつづけて、努力し続けたからこんなにすごい演奏になったと思います。私も努力をして、小さいころからやっているバスケットで、目標の県大会優勝を達成したいです。6年S

今日のテーマを聞いて努力をして目標に向かえば自分が苦手なことも得意になれると思います。4年U

僕は、今日の校長講話でわかったことは、どんなことでもあきらめず練習をすると必ず上手になれるということがわかりました。ぼくも三味線をがんばって、新人賞を取りたいです。5年N

本校からは、本部少年野球クラブと大浜ベアーズが出場します

私は、今日の校長先生と音楽部3人のえんそうを聞いて、音楽部を6年生最後まで続けようと思いました。私はできないことに対して、「やりたくない」「やめたい」と思うことがあります。でも、負けは勝ちにつながるので、あきらめずに続けようと思います。6年K

私は、今日のテーマ「続けることで努力は報われる」を考えながら曲を聞いていると、がんばって続ければむくわれるということがとてもよくわかりました。この曲を聞いて、なつかしいと思いました。私も何かを続けて、あきらめないことをわすれないようにしたいです。バイオリンが上手でした。5年N

今日の校長講話を通して、そうとう努力したのであんなにうまくなれたんだなと思いました。これからは、ぼくもすぐにあきらめないでがんばります。6年N

私は音楽部にはいったばかりで、11月にアンサンブルがあるので、今日見てもっと練習したいと思いました。4年N

努力をしていると必ず結果はついてくるということがわかりました。これからは、陸上と野球を努力したいです。5年K

私は、今日のえんそうを聞いて感動しました。楽器をひいているだけなのに感動するなんて不思議です。そんなに練習時間もなかったと思うし、覚えるのも大変だったとおもうほどすばらしかったです。「努力は報われる」ということを忘れず色々なことに取り組んでいきたいです。6年M

